

## **Klausur-Wochenende des Presbyteriums**

25.11.2018

Mit zwei Presbyterinnen und sieben Presbytern - drei Mitglieder waren leider verhindert - haben wir das letzte November-Wochenende in der Eifel verbracht. Im Kloster Steinfeld ging es in zahlreichen Bibelarbeiten und Besprechungen um Wege von und für Menschen in unsere(r) Gemeinde. Mit leerem Kopf und vollem Herzen sind wir nun sehr gespannt auf das, was Gott im neuen Jahr mit uns und der Evangelischen Kirchengemeinde St. Reinoldi Rupelrath vorhat.